

TENNIS

Herrschings Senioren auf Erfolgskurs

Herrsching – Die Damen 50 des Tennisclubs Herrsching starteten in der höchsten deutschen Spielklasse, der Regionalliga, mit zwei Siegen. Erwartungsgemäß beherrschten sie die SG Post Süd in Regensburg und gaben nur einen einzigen Satz ab (9:0). Eng wurde es im Match gegen den TC Unterhaching, hier hatten die Herrschingerinnen im Vorjahr verloren. Dieses Mal gewannen sie nach einem 3:3-Gleichstand nach den Einzeln zwei Doppel. Spitzenspielerin Petra Apostolopoulos ließ ihrer Gegnerin keine Chance, ähnlich dominierte auch Ruth Schütz. Josefine Bott ging in den Match-Tie-Break. Durch glatte Siege im Doppel holten Apostolopoulos/Elbs und Quirnbach/Bott die fehlenden zwei Punkte.

Die Herrschingerinnen führen nach zwei Spieltagen

die Tabelle an, rechnen sich aber letztlich einen Platz im oberen Mittelfeld aus. Der große Favorit, der TV Stockdorf, hat sich schließlich personell verstärkt und zudem erst ein Spiel ausgetragen.

Die Herren 50 des TC Herrsching müssen in der Bezirksklasse 2 solche Rechenspiele nicht fürchten. Sie haben sich den Aufstieg vorgenommen und dazu schon die Grundlage gelegt. Sie gaben weder gegen den TC Penzberg noch gegen den TSV Pähl ein Einzel oder ein Doppel ab und dominierten jeweils 21:0.

Die Herren 40 gewannen in der Bezirksklasse 1 ebenfalls die beiden ersten Spiele. Sie waren in Murnau mit 15:6 erfolgreich; dabei gewannen sie drei Einzel und alle Doppel. Außerdem besiegten sie den TC Rottach-Egern mit 19:2, gaben hier also nur ein Einzel ab.

mm



Die Herren 50 des TC Herrsching: Björn Johansson, Armin Elbs, Gunnar Oosterloo, Werner Staudinger, Edi Neuner, Frank Fichtner, Hubertus Höck, Franz Träger und Werner Stengl.

FOTO: FKN